



Boletín Informativo

Febrero, 2023 Santo Domingo, República Dominicana

🌐 www.opret.gob.do 📱 @opret_rd



Rendición de cuentas 2023

¿Qué dijo el presidente Luis Abinader sobre la OPRET?

Las grandes obras de transporte masivo que estamos realizando en Santo Domingo son:

El proyecto para duplicar la capacidad de la línea 1 del metro, que estará listo a mediados de este año.

La extensión de la línea 2C a Los Alcarrizos que estará finalizada en el próximo año 2024.

Construir más obras con menos recursos, **iEso es Cambio! Sigamos haciendo Patria. ¡Que viva la República Dominicana y que Dios los bendiga a todos y a todas!**



Carta Compromiso

La Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET) renueva su Carta de Compromiso al Ciudadano hasta febrero del año 2025, luego de que la institución **lograra una puntuación de 96% en su evaluación**.

Con este documento, se reafirma una vez más nuestra misión de ofrecer a todos los usuarios, un servicio rápido, seguro y eficiente, velando siempre por la transparencia en la gestión; para continuar brindando un transporte de calidad con los más altos estándares de excelencia.



Conmemoración de la Independencia Nacional

En el marco de la celebración del 179 aniversario de la Independencia Nacional, la Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET), deposita ofrenda floral en el Altar de la Patria en honor a los patricios.



Delegación Alemana visita las instalaciones de la OPRET



La Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET), recibió el lunes 20 de febrero la visita de una delegación alemana, quienes pudieron conocer las instalaciones y el funcionamiento del Sistema de Transporte Integrado Metro y Teleférico. También realizaron un recorrido por línea 1, finalizando en Exposición Colectiva de Arte Metropolitana en la estación Casandra Damirón.

Mantenimiento

Como parte del compromiso que tiene la institución para optimizar y eficientizar aún más los servicios en el Sistema de Transporte Integrado Metro - Teleférico, se están realizando los siguientes trabajos en línea 1:

- **Remozamiento de 17 ascensores.**
- **Jornadas diarias mantenimiento correctivo y preventivo de las escaleras.**



Trabajos de remozamiento de ascensores línea 1



Como parte de las iniciativas del programa Cultura Metro, para fomentar la educación se llevó a cabo en colaboración con la Universidad Autónoma de Santo Domingo, la apertura de la Exposición Colectiva de Arte Metropolitano presentada por artistas nacionales e internacionales con el fin de conmemorar el mes de patria.

La actividad tuvo lugar en la estación Casandra Damirón y será presentada hasta el 1 de marzo. Esta celebración también contó con música, poesía, baile y representaciones culturales simbólicas al carnaval.



Otras actividades:

- Viernes 17 de febrero presentación del saxofonista Miguel Cardona y Comparsa Carnavalesca.
- Lunes 20 de febrero presentación de música en vivo con saxofonista en la estación Casandra Damirón.
- En el marco de la celebración del Día de la Juventud el programa Cultura Metro realizó entrega de libros en la estación Amín Abel Hasbún. Las donaciones tienen como fin incentivar y desarrollar el hábito de la lectura en los usuarios de Metro de Santo Domingo.

Recorridos escolares:

Durante el mes de febrero recibimos la visita de varios colegios y escuelas provenientes de la provincia Espaillat, los cuales conocieron por primera vez las instalaciones. Donde realizaron un recorrido por el sistema para entender su funcionamiento y cómo este contribuye de forma significativa en la ciudadanía.



Estamos
Cambiando

